

E/M/2

EL MUNDO www.elmundo.es

Arte / 54

Salen a la luz en Londres los dibujos que realizaba en sus viajes Sylvia Plath



Moda / 56

Versace debuta en el 'low cost' con una colección para H&M



Madrid / 62

Fomento beneficia a una autopista de peaje a cerrar un acceso a la T-4



Trabajadores del Centro de Investigación Biomédica Príncipe Felipe protestan ayer contra el recorte de personal, lanzando zapatos contra una hucha. / JOSÉ CUÉLLAR

CIENCIA ACORRALADA POR LA CRISIS

La protesta ayer de los investigadores despedidos en el Centro Príncipe de Valencia es sólo uno de los muchos síntomas que reflejan el malestar de la comunidad científica española ante la falta de recursos

A zapatazos contra los recortes en I+D

ROSA M. TRISTÁN / Madrid
VICENTE USEROS / Valencia
Los negros nubarrones de la crisis se ciernen sobre el futuro de la ciencia en España. Después de unos años en los que una inyección de inversiones públicas hizo posible la puesta en marcha de un centro de vanguardia en la investigación con células madre, del telescopio más grande del mundo, del mayor centro de Europa para

el estudio de la evolución humana y de un potente acelerador de partículas, ahora el futuro de su rentabilidad científica se ve amenazada seriamente por problemas presupuestarios a largo plazo provocados por la crisis económica.

Ayer mismo, los científicos del Centro de Investigación Biomédica Príncipe Felipe (CIPF) de Valencia hicieron un lanzamiento simbólico de zapatos contra el edificio y contra

una hucha con forma de cerdo que llevaba el cartel «soy rosado», en clara alusión al consejero de Sanidad de la Generalitat, Luis Rosado.

Este centro fue inaugurado en 2005 como el futuro gran referente de la investigación biomédica, sobre todo en el campo de las células madre, pero seis años después serán despedidos 108 de sus 245 trabajadores y cerrados 16 laboratorios tras un recorte del 50% en su presupues-

to. La protesta de ayer, según el portavoz del comité de empresa, Rafael Pulido, se dirigía concretamente hacia al consejero Rosado, quien el martes manifestó que en «el año 90 un investigador dijo que iba a acabar con la diabetes. Han pasado 20 años y la diabetes sigue igual».

El comentario generó ira entre los trabajadores del centro, que seguirán con las protestas durante los próximos días y que en la de

ayer fijaron crespones negros que mostraban el luto por «la muerte de las líneas de investigación».

Las cifras del despido fueron matizadas por la dirección del CIPF, que aseguró que los porcentajes de reducción de trabajadores son: un 13% de investigadores, un 39% de técnicos y un 39% de Administración. El otro 9% afecta a gestión.

Sigue en **página 52**

Flamenco / Nueva Delhi baila al son de la pasión india del renacido Farruquito / 55